

Der Engel der Liebe

Frage: „Kennt die Liebe Grenzen?“

Nein, sie gibt es überall auf der Welt.

Die Liebe lässt uns Menschen glänzen.

Sie braucht dazu weder Reichtum noch Geld.

Und wenn der Schmerz noch so sehr beißt,

dass er vielleicht sogar unser Herz zerreißt,

doch der Engel der Liebe ist immer für uns da,

und ist uns mit seiner Liebesmacht ganz nah.

Er hilft uns in Verzweiflung und tiefster Not.

Der Engel der Liebe ist der Hoffnung Morgenrot.

(c)Heiwahoe

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)